



## Le chemin de la foi et du service



© Libre de droits

**Suivez la cérémonie d'accueil des " Messagers de la réconciliation " en vidéo et priez pour les nouveaux cadets !**

Dimanche dernier, les nouveaux cadets de l'école d'officiers de l'Armée du Salut ont été officiellement accueillis dans le Poste de Berne lors du What if Day. L'événement a été retransmis en direct. Pour tous ceux qui l'ont manqué ou qui veulent revivre la cérémonie, nous mettons à disposition la vidéo.

Pour leur chemin dans la foi et le service, les nouveaux cadets dépendent de la prière. Pour cela, nous avons préparé des cartes de prière (bouton bleu ci-dessous) avec les versets bibliques préférés des cadets. Cliquez sur la carte souhaitée pour la voir entièrement. Téléchargez-les et imprimez-les (format carte postale). Nous vous remercions beaucoup pour vos prières !

### **Auteur**

La Rédaction

### **Publié le**

8.9.2020